Bewerbung

Initiator*innen: Elena Lorente-Rodriguez (KV Mannheim)

Titel: Elena Lorente Rodriguez

Foto



Angaben

Alter: 46

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Madrid (Spanien)

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

ich bewerbe mich als Vielfaltsbeauftragte. Als Migrantin und stolz darauf (aber nicht expat!) setze ich mich oft mit den Themen Vielfalt, Gleichstellung und Antidiskriminierung auseinander. Immer noch bin ich selbst von diesen Fällen betroffen auch wegen meiner Klient:innen, da ich im sozialen Bereich tätig bin. Seit 2021 bin ich in der Partei, vorher im KV Berlin-Pankow und seit April 2022 in Mannheim, wobei ich im letzten Jahr einiges unternommen habe, u.a. die Teilnahme an den Schreibgruppen des Kommunalwahlprogrammes, Vernetzungsaktionen und seit Juli bin ich beim Förderprogram Vielfalt des Landesverbandes.

Die Förderung der Diversity, die Gleichstellung und das "sei, wie du bist" sind Themen, an den ich im KV weiterhin arbeiten möchte. Durch politisches Engagement können die Leute ihre Ziele erreichen und etwas für die Gesellschaft leisten, da es offen ist. Es wird mich freuen, zum Thema Vielfalt beraten zu können, insbesondere wegen der Listenaufstellung für die Kommunalwahl, ebenso wie kann unser KV weiter vielfältig werden und andere Leute engagieren. Alle sind willkommen und so fühle ich mich in Mannheim.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit und Bitte entschuldigen Sie meine Schreibfehler: ich bin nicht nur diverse weil ich Frau, kinderlos, Vegetarier, usw. sondern wegen meiner spanischen Muttersprache.

Ich freue mich auf eine weitere Zusammenarbeit im Kreisverband und im Allgemein!

Unterschrift (eingescannt)



A4

Bewerbung

Initiator*innen: Safak Karaçam (KV Mannheim)

Titel: ?afak Karaçam

Foto



Angaben

Alter: 38

Geschlecht: m\"annlich

Geburtsort: Trier

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

mein Name ist Safak Karacam, ich bin 38 Jahre und seit diesem Sommer Mitglied im Kreiverband Mannheim. Ich bin seit mehr oder weniger 15 Jahren aktives Mitglied der Grünen und engagiere mich unter anderem für soziale Gerechtigkeit und politische Teilhabe.

Ich bin studierter Sozialwissenschaftler und im Bereich Asyl und Migration tätig. Ich war 10 Jahre Vorsitzender des Migrationsbeirates im Landkreis Trier-Saarburg und neben vielen anderen Themen auch queer-politischer Sprecher meiner ehemaligen Kreistagsfraktion. Auf der Arbeit bin ich Sonderbeauftragter für Opfer von geschlechtsspezifischer Verfolgung. Ich halte Schulungen im Bereich Antidiskriminierung und Diversitätssensibilisierung. Darin und natürlich auch in meiner eigenen familiären Abstammung, liegt mein Interesse und ebenso meine Erfahrung und Expertise im Themenkomplex Vielfalt. Dieses Wissen möchte ich auch gerne in der Partei einbringen und Lösungsvorschläge machen, damit unsere Partei "Vielfalt" liebt und lebt!

Meine Leidenschaft für soziale Gerechtigkeit, möchte ich mit den richtigen Impulsen in diesem Themenkomplex in unserer Partei einbringen und bewerbe mich für den Vielfaltsrat. Über eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen.

Safak

Unterschrift (eingescannt)